

Fiat jetzt wieder in Augsburg!

Auto Reichhardt bringt die italienische Marke zurück in die Fuggerstadt. Was die Kunden sonst noch erwartet

VON VINCENT AUMILLER

Ab in den Süden: Das heißt es für viele bald wieder in den Ferien. Beliebtes Urlaubsziel ist für einen Großteil Italiens. Ab in den Süden heißt es seit April auch, wenn man mediterranes Flair in Augsburg erleben möchte. Genau genommen: ab zu Auto Reichhardt. Denn das Traditionshaus in Haunstetten hat die Marke Fiat zurück in die Fuggerstadt gebracht.

Bislang war die „nördlichste Stadt Italiens“, wie Augsburg häufig aufgrund seiner römischen Vergangenheit genannt wird, fiatfreie Zone. Lediglich im Umland war die Marke vertreten. Mit Auto Reichhardt gibt es aber nun eine kompetente Anlaufstelle, wenn es um den Traditions-hersteller mit Hauptsitz in Turin geht.

„An unserem Standort in der Haunstetter Straße 251 führen wir seit dem Frühjahr Fiat, Abarth, Jeep und die Nutzfahrzeuge von Fiat Professio-



Das Verkaufsteam (von links) Andreas Forster, Lothar Göhring und Robert Maier mit einem Fahrzeug aus der Fiat-Flotte, dem beliebten Kompakt SUV 500x. Fotos: Vincent Aumiller

nal“, sagt Robert Maier vom Reichhardt-Verkaufsteam. „Derzeit laufen aber bereits die Planungen für ein neues Autohaus, das auf dem Nollingerplatz gebaut wird. 2020 wollen wir dort eröffnen“, verrät er.

Übrigens: Ganz neu ist Fiat für Auto Reichhardt nicht. Denn das Unternehmen ist auch als Reisemobilzentrum bekannt und verfügt hier über langjährige Erfahrung mit den Marken Adria und Sun Living, die auf Basis des bewährten Fiat Ducato gebaut werden.

Viel Know-how bringt auch Lothar Göhring mit, der neu im Verkaufsteam ist. Er kann elf Jahre Fiat-Expertise vorweisen, kennt sich also bestens mit den Flitzern aus Bella Italia aus. „Für unsere Kunden bieten wir attraktive Eröffnungsangebote an, dazu sind – wegen unserer großzügigen Lagerfläche – über 100 Neuwagen sofort verfügbar. Wir können also die ge-

samte Modellpalette vorführen und laden hierzu gerne zur Probefahrt ein“, so Göhring. Sein Kollege Andreas Forster ergänzt mit einem Augenzwinkern: „Wir geben Gas – tun Sie's auch!“

Dem kann man sich unter dem Motto „Testen und staunen“ nur anschließen.

Und wer weiß, vielleicht wird die nächste Italien-Fahrt ja schon mit einem Flitzer aus der Fiat-Familie angetreten.

Renault- und Dacia-Kunden aufgepasst!

„Natürlich stehen wir unseren Renault- und Dacia-Kunden auch weiterhin in gewohnter Weise und tatkräftig zur Seite“, betont Verkäufer Robert Maier.

„Wir laden gerne zur Probefahrt ein.“

Lothar Göhring,
Verkäufer Auto Reichhardt

Acht auf einen Streich

»So geht Vielfalt«
Die Marken von Auto Reichhardt im Überblick:

- Vertragshändler für

Jeep



- Servicepartner für



- Im Reisemobilzentrum

ADRIA

SUNLIVING



Herzlich willkommen: Bereits von außen wissen die Kunden, dass sie auf einen Händler der Fiat-Familie treffen.

Termin vormerken!

Das traditionelle Herbstfest von Auto Reichhardt findet dieses Jahr am Wochenende 13. und 14. Oktober statt. Parallel feiert das Autohaus auch die offizielle Eröffnung von „Fiat in Augsburg“.

TOP-TAGESZULASSUNG NEUWERTIG. GÜNSTIG. SOFORT VERFÜGBAR.



Abb. zeigt Sonderausstattung.

DER FIAT PANDA. JETZT FÜR € 9.990,-*

Der Fiat Panda inkl.

- Klimaanlage
- Einparkhilfe hinten
- Leichtmetallfelgen

- u.v.m.



Kraftstoffverbrauch (l/100 km) nach RL 80/1268/EWG: innerorts 6,6; außerorts 4,3; kombiniert 5,1. CO₂-Emission (g/km): kombiniert 119.

* Fiat Panda More Benziner mit 51 kW (69 PS), Tageszulassung von 07/2018.

AUTO REICHHARDT GMBH
HAUNSTETTER STR. 251, 86179
AUGSBURG
Tel. 0049 821 660080
E-Mail: fiat@auto-reichhardt.de
www.auto-reichhardt.de